
委員からの提案事項と提案事項への回答 

番

号 
対象頁 提 案 対 応 

１ Ｐ10 
経常収支の推移の数値やグラフを追加してはいかが

か。 

常総市の財政状況として，深く関わりがある部分で

あるため，県平均と比較した形で経常収支比率の推

移を掲載しました。 

２ Ｐ19 

計画の最終段階である４０年後に，既存の公共施設

のうち５５％しか残らないという標記について，市

民がイメージしやすいので表記したらどうか。 

市民にイメージしやすいというご提案でしたので，

積極的に掲載したいと考え追加しました。 

３ Ｐ24 

基本理念について，「明るい未来を創造し，より良

い資産を将来に引き継ぐ」は抽象的というご指摘か

ら，財政面の様々なキーワードを入れたらどうか。 

現状や課題をふまえ，市民に分かり易い公共施設等

総合管理計画の策定を目指しているので，より具体

的な基本理念へと修正しました。 

４ Ｐ28 

縮減していく施設のプライオリティ（優先度）につ

いて分かりにくい。まず耐震化するのか，それとも

耐震化の前に廃止してしまうのか。 

総務省の指針に基づき基本計画を策定しており，ま

ず耐震化なのか，廃止なのか等のプライオリティに

ついては，施設個別の利用状況などの統括的なマネ

ジメントを行う専任部署を設置して，全体最適化を

図っていくこととします。 

５ Ｐ33 

１回目の戦略会議において，小さな学校を残し，教

育という分野で特徴あるまちづくりを進めていくこ

とについて，その考え方が反映されていない。 

当面は小さな学校を残し，教育という分野で特徴あ

るまちづくりを進めていくが，今後更なる少子化時

代の到来を想定し，中長期的な視点においては，地

域の実情を勘案した統廃合等を検討していく計画と

します。 

 


